



Bürgermeister Brief

09. September 2020



Amtliche Mitteilung
Zugestellt durch Post.at.

Liebe Bad Vigaunerinnen und Bad Vigauner!

Wir dürfen euch über die aktuellen Maßnahmen betreffend Corona-Pandemie in unserer Gemeinde informieren:

Aus heutiger Sicht können alle Einrichtungen, unter den unten angeführten Bedingungen, benutzt werden.

- **Gemeindeamt – Recyclinghof – Öffentliches WC – Feuerwehr- und Vereinshaus**
Das Betreten der Einrichtungen ist mit Ausnahme des Feuerwehr- und Vereinshauses (nur für berechnigte Feuerwehrangehörige und Mitglieder der Vereine) zu den gewohnten Öffnungszeiten möglich.
Es ist gegenüber Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben, ein Abstand von mind. 1 m einzuhalten!
Ansonsten ist ein Mund-Nasenschutz zu tragen!
Bitte verstärkt auf Hygiene achten!
- **Schulsportanlage der Mittelschule (MS)**
Neben dem Schulbetrieb ist die Nutzung der Schulsportanlage während der Ampelfarbe grün im Freiluftbereich zu den gewohnten Zeiten möglich, wenn die entsprechenden Vorgaben der verschiedenen Sportverbände zu den nötigen Sicherheitsmaßnahmen eingehalten werden.
Das Nebengebäude kann betreten werden, wenn gegenüber Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben, ein Abstand von mind. 1 m eingehalten oder ein MNS getragen wird.
Die Nutzung der Duschen im Untergeschoß bleibt bis auf Weiteres untersagt!
Achtung, verstärkt auf Hygiene achten!
- **Turnhalle der VS und der MS**
Das Betreten und die Benutzung der Schulturnhallen ist während der Ampelfarbe grün, nach vorheriger Anmeldung beim Gemeindeamt, unter bestimmten Voraussetzungen möglich.
- **Bibliothek**
Für Büchereikunden steht neben dem Schulbetrieb, während der Ampelfarbe grün, die Bibliothek zu den gewohnten Öffnungszeiten zur Verfügung. Bitte die Einhaltung der Abstandsregel beachten oder MNS tragen.
- **Kindergarten, Volksschule und Neue Mittelschule**
Bitte beachten sie die aktuellen Informationen unserer Einrichtungen!
- **Veranstaltungen**
Es sind ausnahmslos alle öffentlichen Veranstaltungen beim Gemeindeamt, mindestens drei Tage vor der beabsichtigten Veranstaltung, anzumelden!
Auf Grund der derzeitigen Situation (Erfordernis von Präventionskonzepten) ist es aber sicher ratsam, sich **früher** mit dem Gemeindeamt in Verbindung zu setzen, da für den Veranstalter auf Grund der Covid 19 Pandemie viele zusätzliche Vorschriften und Regelungen zu bewerkstelligen sind, die für ein Durchführen der Veranstaltung abzuwägen sind!

Sanierung der L-210 – St. Kolomaner Landesstraße

Die Bauarbeiten beginnen mit 16. September 2020 im Bereich „Firma Schorn Transporte und Sandwirt“ und werden durch die Fa. Strabag AG durchgeführt.

Ab diesem Zeitpunkt wird es in diesem Bereich zu Verkehrsbeeinträchtigungen und Wartezeiten (Ampelregelung) kommen. Mit den betroffenen Anrainern wird die ausführende Firma, entsprechend dem Baufortschritt, Kontakt aufnehmen, um Einschränkungen möglichst gering halten zu können.

Wir bitten um Verständnis!

Feuerlöscher - Überprüfung

Am Samstag, den 19. September 2020 findet von 08:00 bis 12:00 Uhr in der Zeugstätte der Feuerwehr wieder eine Feuerlöscher-Überprüfung statt. Damit die Funktionstüchtigkeit sichergestellt ist, müssen Feuerlöscher gesetzlich alle zwei Jahre überprüft werden. Der Preis je Feuerlöscher inklusive Kleinteile und Prüfzeichen beträgt € 10,00. Nützt diese Gelegenheit um Eure Feuerlöscher überprüfen zu lassen!

Zivilschutz – Probealarm

Wie jedes Jahr, wird auch heuer am ersten Samstag im Oktober ein bundesweiter Zivilschutz-Probealarm durchgeführt. Am 3. Oktober 2020 werden zwischen 12:00 Uhr und 12:45 Uhr nach dem Signal „Sirenenprobe“ die drei Zivilschutzsignale „Warnung“, „Alarm“ und „Entwarnung“ in ganz Österreich ausgestrahlt. Mit diesem Probealarm sollen die technischen Einrichtungen des Warn- und Alarmsystems überprüft und die Bevölkerung mit den Zivilschutzsignalen vertraut gemacht werden.

Cross-Country-Lauf – Sportunion Bad Vigaun

Der Vorstand der Sport-Union teilt mit, dass aufgrund der derzeitigen Covid-Situation, der heurige Cross-Country-Lauf leider abgesagt ist!

Ich wünsche Allen einen guten Start in den Herbst: Dem Kindergartenpersonal, dem Lehrpersonal, den Eltern und vor allem den Kindern!

Ich bitte Alle im Bereich der Schulen und des Kindergartens, besonders vorsichtig und rücksichtsvoll zu fahren, um unseren Kindern einen sicheren Schulweg zu ermöglichen.

Euer Bürgermeister

Friedrich Holztrattner

